
樽谷彰人 (38)
1期目 政和会

中西礼皇 (34)
2期目 次世代明石

千住啓介 (37)
2期目 日本創新党明石

第 2 回 明石若手議員討論会第 2 回 明石若手議員討論会第 2 回 明石若手議員討論会第 2 回 明石若手議員討論会

私たちは会派や政策は異なりますが、「市民の前で真剣勝負の議論を交わし、政治を進めていくことが議会、議員のあるべき姿で
ある」という点で一致をした当選 2回以下、年齢 39 歳以下の 3名です。
議員は役所に対して一方的に “言いっぱなし” の場合が多くありました。これからの議員は、議員同士で意見を交わし、結論を出
せるように議員問討議が全国で条例化されています。しかし、実際は議員同士での議論は難しく、条例化されても実施していない
ケースが多く見られます。そこで私たちは、しがらみや感情的対立がない若手 3名で先駆的に取り組むことにしました。

昨年の第１回では第 7回全国マニフェスト大賞で 1889 件の応募の中から優秀コミュニケーション賞をいただき、全国の議会からも注目さ
れました。今回はより高いレベルの討論として、3人が討論を通じて合意可能な点を目指します。自らの主張を頑なに貫いても物事は決まらず、

多数決で決めることも民主主義としては適切とは言えません。政治を進めるために合意点を探ることに挑戦します。
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　　　　■
みずほ銀行19：00 ～ 21：00

会場：アスピア明石 7階「生涯学習センター会議室」











 定員 100 名　JR 明石駅徒歩 3分

9/01( 日 )
10：00 ～ 12：00
会場：望海中学校コミュニティセンター











 定員 100 名　JR 西明石駅在来線南口徒歩 4分

若手が創る明石の未
来

若手が創る明石の未
来

？議論テーマ議論テーマ
●小学校で英語活動は必要か？
　樽谷：必要　英語教育方法を変える必要がある !
　　　　　　　国際舞台で活躍！
　中西：不要　現在のやり方では何年習っても話せない
　千住：不要　日本語の素晴らしさを理解させ更なる強化を
●市役所を建て替えるならどこ？
　樽谷：東二見駅北側、人と土地を動かし地域活性
　中西：明石、現地建て替え ( 駐車場部分の活用 )
　千住：東二見駅北側、人と土地を動かし地域活性

賛成？反対？

？議論テーマ議論テーマ 賛成？反対？

会場にお越しいただけない場合でも、Ustream中継でご覧いただけます。
ユーストリームのサイトから　明石若手議員討論会　で検索してください。

明石市議会議員　中西　礼皇（なかにしれお） 
1979年8月17日生まれ（34歳）
2期目 会派：次世代明石
 
【主な取り組み】将来に影響が出る長期的な課題に取り組
んでいます。
小・中学校の校区見直しや、新規創業の支援、市の施設マ
ネジメントなどです。 
議会外では、議員活動の見える化のために毎シーズン「レ
オナンデス通信」を作成・配布しています。 
【プライベート】趣味は子育てと家庭菜園。バイクでツーリ
ングはお休み中だが125ccのスクーターを買ってウキウ
キ。9月に三男が登場予定。

明石市議会議員　樽谷　彰人 ( たるたにあきひと )
1975 年 1 月 25 日生まれ (38 歳 )
1 期目 会派：政和会

【1期目2年間の取り組み】建設土木工事入札の事後公表、
低入調査基準価格制度の見直し。中学校給食について提
言。通学路の安全確保や整備。市政報告会や意見交換会
などを集会所や各コミセンで開催。議会活性化特別委員
会の委員として議会基本条例制定に携わる。望海中学校
でお弁当注文を実施など。
【プライベート】6人家族 ( 妻と娘 3人長男１人 ) 子育て
世代で雑貨やロハス好き。ソフトボールやキックボクシ
ングをこなす。副自治会長、野々池ソフトボール連合会
会長、望海中学校 PTA 会長

明石市議会議員　千住　啓介 (せんじゅうけいすけ）
昭和５１年８月１７日生まれ（37 歳）
2期目 会派：日本創新党明石

明石市二見町出身　県立明石清水高校卒　家族：原点である
母、愛する妻と想いを託す息子（３歳）
【政治信条】家族を大切にし、先祖を尊び、自然と共生しなが
ら和を大切にしてきたのが日本の国柄です。この、脈々と繋がっ
てきた国柄を次世代に繫ぐことが我々政治家の責務です。
【主な取り組み】教育再生を軸とした『家族の絆の構築』『道徳教
育の推進』『自虐史観から祖国へ誇りを持てる教科書採択』/議場
への国旗掲揚を推進 /偏った自虐平和教育（修学旅行等）の是正 /
明石の文化である水産漁業の促進 /神社を中心とした秋祭りの推進
【役職】一般社団法人明石青年会議所　2011 年度理事長
林英臣政経塾　塾士 /日本教育再生機構兵庫　事務局次長

TEL＆FAX：078-927-1711
お問合せ　Mail：nakanishireo@gmail.com

●住民投票は必要か？
　樽谷：不要　議員の原理原則である議決権の放棄になる
　中西：必要　最終手段として主権者が判断する方法は必要
　千住：不要　議員の原理原則である議決権の放棄になる
●学力向上のために何をする？
　樽谷：家庭教育＋愛情。教育の改革！
　中西：習熟度別授業と本を読む習慣付け
　千住：家族の絆を強め、修身教育の復活

２

２

山陽　新幹線

サンクス■

■セブンイレブン

山陽本線

■ホテルキャッスル
　　　プラザ

■スマイルホテル

望海
中学校
コミセン

花園小学校

小久保

JR・山陽　西明石駅


